

LES COLONS DE PRESLES SONT RENTRES

88 AUTRES ENFANTS SONT PARTIS

HIER POUR CETTE COLONIE

Parti le 1er juillet, le premier contingent de la colonie de Presles (Isère) est arrivé vendredi, vers 17 heures 20, place Noël-Verlaque où les attendaient impatiemment les parents, ainsi que M. Autran, adjoint au maire, les administrateurs de la Caisse des Ecoles, MM. Provençal et Pastorino, l'assistante sociale, Mme Béchét.

Lorsque les deux autocars grenoblois débouchèrent sur le port, les mêmes mots furent prononcés par plusieurs personnes à la fois : « Ils sont là ». Oul, ils étaient là, heureux, bien portants ayant pris du poids. « Regardes le mien, m'a dit un ami, il a pris trois kilos en un mois ».

Et les enfants avec une pointe de regret se séparèrent de leurs monitrices et moniteurs.

Séparation qui n'alla pas sans serrement de cœur pour certaines monitrices s'étant attachées aux enfants : n'est-ce pas Melle Cagnon ?

DEPART DU 2^{me} CONTINGENT

Les uns sont de retour, d'autres partent. Les deux cars grenoblois sont repartis hier matin de La Seyne vers Grenoble emportant leur précieuse cargaison de 88 enfants vers Presles où, à

leur tour ils vont vivre un mois au grand air de la montagne. Le voyage s'effectue sous la direction du moniteur chef Béryny, qui la veille accompagnait le retour du premier contingent.

A CHAUDON (EURE-ET-LOIR)

A LA « COLO » DE LA VILLE DE SAINT-OUEN

44 ENFANTS DE LA SEYNE ET ENVIRONS

PASSENT DE BONNES VACANCES

Quarante-quatre enfants de La Seyne, Six-Fours et Bandol sont accueillis chaque année dans la colonie sanitaire de Chaudon en Eure-et-Loir.

Cette colonie est administrée par la municipalité de Saint-Ouen (Seine) et dirigée par M. De Sempel, ancien adjoint au maire de cette commune et devenu seynois depuis qu'il a pris sa retraite.

« Le Petit-Varois - La Marseillaise » se fait un plaisir de transmettre aux familles et aux amis de ces colons seynois, des nouvelles que nous fait parvenir au nom du groupe Provence, Melle Masurier Denise, 9 ans et demi, demeurant aux H.L.M., Saint-Antoine.

LE REVEIL LIBRE

Le soir, dans l'équipe, nous nous mettons d'accord pour nous lever, le lendemain, à 7 heures 30.

Reveillés déjà depuis 7 heures, nous n'attendons que l'autorisation de la monitrice pour nous lever. Puis, sur la pointe des pieds, nous allons nous laver, plions les couvertures et rejoignons le réfectoire où un bon déjeuner nous attend.

Ensuite, nous sommes libres d'aller au foyer où se trouvent billards, baby-foot, et ping-pong, ou de nous ébattre sur la pelouse en attendant le rassemblement.

La matinée est alors bien commencée.

UNE JOURNEE

La journée débute par le réveil-libre.

Après le rassemblement, nous choisissons notre activité : (travail manuel, foyers, jeux sportifs, etc...) Celle-ci se termine pour laisser place à une petite cure de repos qui précède le repas.

La sieste qui commence l'après-midi, nous paraît un peu longue car elle est suivie de la baignade tant attendue. Ensuite, nous

nous rassemblons par groupe sur la pelouse pour goûter.

Puis, nous partons généralement en promenade, lorsque le temps le permet.

Le soir, après un temps libre, qui suit le repas, nous avons souvent soirée-disques, télévision etc...

Une journée aussi bien remplie ne laisse aucune place à l'ennui.

LES ACTIVITES A LA COLONIE

Nous trouvons à la colonie des activités nombreuses et variées. Ainsi, après le rassemblement, nous pouvons choisir entre le foyer-jeux (billards, baby-foot, etc...) le foyer-société, les jeux sportifs, les jeux de pelouse et enfin le travail manuel.

Le travail manuel est composé de différents ateliers : la pyrogravure, l'imprimerie, le sous-verre, la feutrine, le raphia, le rotin.

Les activités ne manquent donc pas, et la matinée passe très vite.

mi, groupe Provence.
mis, groupe Provence.

LA BAIGNADE

Hourra ! la sieste est finie. Nous descendons rapidement vers la piscine après avoir fait nos lits.

Après nous être douchés, nous nous précipitons à l'eau avec des cris de joie. La piscine est divisée en deux parties : le moyen bain et le grand bain pour ceux qui savent nager. C'est surtout dans le moyen bain qu'il y a du monde, car beaucoup ne savent pas nager.

Suivant le temps, la baignade dure un quart d'heure ou une demi-heure mais, c'est toujours avec des protestations que nous accueillons le coup de sifflet qui marque la fin du bain, car dans l'eau le temps passe vite.

Mais, c'est tout de même dispos et contents que nous nous dirigeons vers le goûter.

Masurier Denise, 9 ans et demi, groupe Provence.